



El Atlético lo tiene más claro que el Barça y el Madrid

- ▶ **Costa y Villa, en ebullición.** Los delanteros lideran la victoria ante el Athletic (2-0)
- ▶ **Adrien Newey, director de Red Bull:** "Sueño con participar en la Copa del América"
- ▶ **Djokovic mantiene su candidatura.** Gana a Ferrer y reta el liderazgo de Nadal

DEPORTES



Bruselas pide a los Estados más flexibilidad con la inmigración

Comisión y Gobiernos chocan por definir una política común

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

Bruselas mantiene un pulso subterráneo con los Estados miembros de la Unión Europea a la hora de consensuar una estrategia en materia de inmigración. Mientras la tragedia de Lampedusa sacude las conciencias de los ciudadanos, la Comisión presiona a los Gobiernos para forjar una política común europea y propone firmar acuerdos bilaterales con los países de procedencia que contemplen una flexibilización de los flujos legales.

La crisis borra 80.000 hogares en España en un solo año

AMANDA MARS, Madrid

La crisis ha cambiado el mapa de los hogares en España. En el último año se ha llevado por delante unos 80.000, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA). Los inmigrantes que vuelven a sus países de origen, los jóvenes que regresan al hogar paterno o las familias que se reagrupan en torno al pensionista son las razones de este descenso. **PÁGINA 26**

"A nuestros hijos les dispararon a bocajarro"

Los padres de los dos jóvenes tiroteados culpan a Marruecos

IGNACIO CEMBRERO, Madrid

Los padres de Ahmed Ali y Mohamed Driss, los españoles que murieron en la costa de Melilla por disparos de la Marina de Marruecos, cuestionan la versión oficial. **PÁGINA 19**

Europa, según Bruselas, necesita abrir la mano en el desplazamiento de los inmigrantes. El ejemplo de Marruecos, desde donde no salen ya embarcaciones, demuestra, según la Comisión, cómo los terceros países controlan mejor sus fronteras y ponen en marcha mecanismos de asilo si reciben a cambio otras ventajas. La principal, que la UE facilite los visados para estudiantes y trabajadores.

En un continente que envejece a pasos acelerados, Bruselas sostiene que la inmigración seguirá siendo necesaria en el futuro. Los Gobiernos, asustados por el auge de los populismos y pendientes de las lógicas electoralistas, rechazan la retórica de la inmigración como recurso y aceptan solo pequeños parches para lavar la cara ante tragedias como la vivida recientemente en Lampedusa. **PÁGINAS 2 Y 3**



JASON REED (AFP)

Kerry apoya al Gobierno egipcio antes del juicio a Morsi

El secretario de Estado de EE UU, John Kerry, expresó ayer en El Cairo el apoyo de Washington al Ejecutivo surgido tras el derrocamiento del presidente Mohamed Morsi, cuyo juicio por inci-

tar desde el Gobierno al asesinato de sus detractores empieza hoy en un clima de profunda tensión. En la imagen, Kerry es recibido por la cúpula de las Fuerzas Armadas egipcias. **PÁGINA 9**

Hacienda acredita que Bárcenas controló cuentas del PP hasta 2011

El extesorero mantuvo los poderes pese a su imputación

M. FABRA / M. FERNÁNDEZ, Madrid

La Agencia Tributaria ha remitido a la Audiencia Nacional un informe sobre los datos fiscales del personal del PP que señala a Luis Bárcenas como persona autoriza-

da en cuentas bancarias y como perceptor y apoderado del partido hasta 2011. Para esa fecha, Bárcenas llevaba dos años imputado por corrupción en el caso Gürtel y había abandonado supuestamente la tesorería del PP. Pero

nadie en el partido, según la información de Hacienda, tenía tantas responsabilidades jurídico-contables. Por otra parte, el juez Ruz interrogará hoy al extesorero Álvaro Lapuerta sobre los papeles de Bárcenas. **PÁGINA 14**



La cultura se rinde ante el poder del dinero

Emiratos Árabes, China o Kazajistán redibujan el mapamundi del arte

B. HERMOSO / J. Á. VELA DEL CAMPO
Madrid / Astaná

El poder del dinero, sumado a la ambición de jeques, presidentes y asesores, redibuja los escenarios de la cultura: museos de 1.000 millones de euros a orillas del Golfo Pérsico; franquicias árabes del Louvre y el Guggenheim pagadas

a golpe de petrodólar y gasodólar; faraónicos teatros de ópera como el recién inaugurado en Astaná, capital de Kazajistán, con un coste de 500 millones de euros, y artistas y coleccionistas chinos y rusos copando las listas de los más poderosos. El debate entre arte y megalomanía se enciende a golpe de talonario. **PÁGINAS 38 Y 39**